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Le confinement dans les banlieues : selon Nunez ce ne serait «pas une
priorité» 

Article rédigé par , le  RT France 26 mars 2020

Source [RT France] Selon Le Canard enchaîné, qui s'est procuré le compte-rendu d'une visioconférence de
Beauvau, le secrétaire d'Etat à l'Intérieur aurait déclaré que faire respecter les mesures de confinement «dans
les quartiers» n'était «pas une priorité».

Le journal Le Canard enchaîné publie ce 25 mars un article en page 2 soulignant la volonté du gouvernement
de ne pas froisser les populations vivant «dans les quartiers», selon l'expression employée par Laurent Nunez
lui-même. Le palmipède assure avoir eu accès à un compte-rendu d'une visioconférence tenue le 18 mars et
réunissant Beauvau et des préfets... au lendemain du début des opérations de confinement sur le territoire,
donc.

Selon cet article du Canard, intitulé «un confinement allégé pour les banlieues», le secrétaire d'Etat à
l'Intérieur aurait déclaré au cours de cette réunion : «Ce n'est pas une priorité que de faire respecter dans les
quartiers les fermetures de commerces et de faire cesser les rassemblements.»

En savoir plus sur RT France : 
https://francais.rt.com/france/73153-confinement-dans-banlieues-pas-une-priorite-selon-nunez
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